

## EN BREF

## Un lancement de livre qui fait courir les foules

RICHIBOUCTOU-VILLAGE - Pas moins de 120 personnes ont assisté au lancement de livre *Le vieux pêcheur*, écrit par Léandre Maillet, qui a été effectué au Centre communautaire de Richibouctou-Village, dimanche. Il y a même des gens de l'Ontario et du Québec qui étaient présents. Demeurant au Québec depuis plusieurs années, Maillet, un professeur universitaire retraité, est originaire de Cap-Lumière qui fait partie de Richibouctou-Village. Avant le début de la présentation, plusieurs pensaient que l'histoire écrite par Léandre Maillet racontait la vie des pêcheurs de Richibouctou-Village. Ce n'est toutefois pas le cas et l'auteur a apporté cette précision dès le début du lancement. En août, Maillet, qui repartira bientôt pour le Québec, devrait revenir dans la région de Richibouctou-Village pour discuter de son livre avec des lecteurs et des lectrices qui désirent en savoir davantage. Le deuxième lancement de ce livre aura lieu ce soir, à la Galerie des artistes, à Bouctouche. - BR